

Alto al fuego se ve lejano

# Fracasa ronda de negociaciones entre Israel y Hamas en El Cairo

● Aseguraron que el grupo islamista envió representantes solo para saber el estado de las conversaciones, dado que rechaza las exigencias.

Las delegaciones de Israel y del grupo islamista Hamás -considerado terrorista por la Unión Europea- abandonaron la noche de este domingo El Cairo tras una reunión con los mediadores de Qatar, Estados Unidos y Egipto sin que hubiera avances aparentes para alcanzar un alto al fuego en la Franja de Gaza donde, según las autoridades locales, ya han muerto unas 40.400 personas.

Hamás reiteró su rechazo a las nuevas condiciones israelíes -entre ellas, la presencia de fuerzas en la frontera egipcia-, y su apoyo al borrador del 2 de julio auspiciado por EE.UU. "La delegación de Hamás destacó la posición del movimiento de que cualquier acuerdo debe incluir un alto al fuego permanente, una retirada completa de Israel de la Franja de Gaza, la libertad de retorno de los residentes a sus áreas, ayuda y reconstrucción", dijo el grupo en un comunicado.

A su vez, la delegación negociadora israelí, encabezada por el jefe del Mosad, David Barnea, el jefe del Shin Bet, Ronen Bar, y el mayor general Nitzan Alon -que supervisa las conversaciones en nombre del Ejército- informará al primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, del estado de las conversaciones. Sin embargo, una fuente egipcia aseguró a EFE que las negociaciones estaban "estancadas".

## Egipto también rechaza

Según este informante, Egipto mostró su rechazo a la propuesta de Israel de permanecer en el Corredor de Filadelfia -que separa la Franja de Gaza del país árabe- y en el de Netzarim -que divide el enclave palestino por la mitad- de la misma forma que lo hizo días atrás Hamás, que reclama la retirada completa del Ejército israelí de Gaza.

Hamás, que envió una delegación para reunirse con los mediadores de Qatar y Egipto y conocer el estado de

las negociaciones, dijo estar dispuesto a aplicar el plan de Joe Biden presentado, pero no una nueva propuesta que, a juicio del grupo, incluye exigencias israelíes que no son aceptables para la parte palestina.

No se informó de fechas para una posible nueva jornada de negociaciones.

## Estado de alerta

Por otra parte, el ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, declaró este domingo el estado de emergencia militar tras lanzar bombardeos en Líbano, para frustrar un inminente ataque a gran escala por parte del grupo chií Hezbolá, que también anunció el lanzamiento masivo de cohetes y drones.

En un comunicado, el Ministerio de Defensa informó de que Gallant ha activado una "situación especial en el frente interior".

"La declaración sobre el estado de emergencia permite a las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) dar instrucciones a los ciudadanos



Hamás rechazó las nuevas condiciones de Israel en las negociaciones para un alto al fuego

de Israel, incluyendo la limitación de reuniones y el cierre de lugares donde pueda ser relevante", dijo Gallant, en un comunicado emitido por su oficina.

"Estoy convencido de que existe una alta proba-

bilidad de que se produzca un ataque contra la población civil en zonas del país en las que no se aplicaba la declaración de situación especial", dijo, en referencia a anteriores medidas locales de emergencia.

"Por la presente declaro una situación especial en el frente interno en otras zonas del país. La situación es válida durante 48 horas a partir de las 6:00 am", añadió el ministro de Defensa.